

Rosenheim, 08.08.2017

Vielversprechende Kooperation: Experten des ift Rosenheim verstärken das Netzwerk von Baufragen.de



Die Experten vom ift Rosenheim und Baufragen.de freuen sich über die gelungene Kooperation.

v.l.n.r.:

Knut Junge (Leiter Technische Auskunft ift),
Burhan Lillyan (Leiter IT Management ift), Manfred
Stoff (Leiter Marketing ift), Florian Bielmeier,
(Geschäftsführer Baufragen.de), Christian Korgner
(Vertrieb Baufragen.de)

Wissen und Expertenrat soll heute mobil und schnell verfügbar sein. Das junge Rosenheimer Software-Unternehmen Baufragen.de und das renommierte Institut für Fenstertechnik (ift Rosenheim) gehen eine Kooperation ein. Seit Juli verstärken die Fenster- und Fassaden-Spezialisten des ift das Netzwerk von Baufragen.de und beantworten über den Online-Chat „Baufragen.de“ Fragen rund um Fenster, Glas und Fassaden.

Die webbasierte Software von Baufragen.de bietet eine Plattform, die Wissen aus der Baubranche bündelt und einfach nutzbar macht. Via Online-Chat stellen die Nutzer individuelle Fragen. Zeitnah

bekommen sie dann qualifizierte Antworten zu Produkten, technischen Lösungen oder Ansprechpartnern. Dadurch entfällt eine umständliche und zeitaufwändige Recherche auf einer Vielzahl von Websites oder in Katalogen. Von „Absturzsicherung“ bis zu „Türen & Zargen“ deckt Baufragen.de die komplette Bandbreite von Bauthemen ab.

Durch die Zusammenarbeit der beiden Rosenheimer Unternehmen profitieren Architekten, Planer, Ingenieure, Bauträger und Handwerker. Sie können über Baufragen.de unkompliziert auf das geballte Wissen und die Kompetenz der ift-Experten zugreifen. Das ift Rosenheim steht seit über 50 Jahren der Fenster-, Fassaden-, Tür- und Torbranche als technischer Dienstleister zur Verfügung. Neben Forschung und Prüfungen aller Produkteigenschaften gehört zum Service auch die Zertifizierung, Qualitätsüberwachung,

Weiterbildung und Fachliteratur. Der Profi-Chat Baufragen.de ist hierzu eine optimale Ergänzung.

Manfred Stoff, Marketingleiter ift Rosenheim sieht in dem Messenger-Dienst, der von der Stadt Rosenheim mit dem „Gründerpreis DIGITAL 2017“ ausgezeichnet wurde, eine hervorragende Ergänzung zur eigenen technischen Hotline. „Für mich ist Baufragen.de eine passende Form von Social Media, die nicht nur dem fachlichen Qualitätsanspruch des ift, sondern auch den hohen Ansprüchen des deutschen Datenschutzes gerecht wird.“

Florian Bielmeier, Geschäftsführer Baufragen.de, freut sich über die Kooperation mit dem ift Rosenheim: „Ich bin davon überzeugt, dass die Kooperation uns bei der kontinuierlichen Steigerung in Punkto Beratungsqualität und Bekanntheitsgrad helfen wird.“

Bei den Rosenheimer Fenstertagen vom 11.10. bis 13.10.2017 im Kultur- und Kongresszentrum Rosenheim, steht das Team von Baufragen.de den Besuchern persönlich für Fragen und zum Ausprobieren zur Verfügung. Bei diesem vom ift Rosenheim veranstalteten Kongress treffen sich jedes Jahr mehr als 1.000 Entscheider aus über 27 Ländern.

Pressekontakt:

Baufragen Software GmbH
Florian Bielmeier
Geschäftsführer
Telefon +49 8031 7966250
info@baufragen.de